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平成３０年度第２回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成３０年１１月１２日（月）１２時５０分～１４時２７分 

    場 所  札幌駅前サテライト（教室１） 

   出席者 学外委員：今井、柿沼、蔵本、佐藤、松岡、見上 

       学内委員：蛇穴、佐川、阿部、横山、石川 

       オブザーバー：髙橋（教）、中尾、玉井 

     欠席者 学外委員：小野寺 

 

 議事に先立ち、学長から、日本教科内容学会誌（第４巻第１号（２０１８））に寄

稿した招待論文「教員養成の高度化を考える」の概要について、説明があった。 

 

 

◎ 平成３０年度第１回議事要旨の確認 

  学長から、資料１に基づき説明があり、これを承認した。 

 

◎ 議題 

１ 平成３０年度人事院勧告等に伴う本学の対応について 

   石川理事及び総務部長から、資料２に基づき、平成３０年度人事院勧告等に伴う

本学の対応について説明があり、審議の結果、原案どおり了承され役員会に付議す

ることとした。 

 

２ 広域異動手当の支給について 

  石川理事から、資料３に基づき、国の制度や他の国立大学法人の状況を踏まえ、

役員も準ずるため、広域異動手当の支給対象とすることについて説明があり、審議

の結果、原案どおり了承され役員会に付議することとした。 

 

３ 平成３０年度学内予算の組替えについて 

  財務部長から、資料４に基づき、平成３０年度学内予算の組替えについて説明が

あり、審議の結果、原案どおり了承され役員会に付議することとした。 

 

◎ 報告 

１ ２０１９年度概算要求額について 

  財務部長から、資料５－１及び資料５－２に基づき、概算要求の概要について、

報告があった。 

  また、学校のブロック塀の倒壊防止対応にかかる追加要求に関して、函館校のブ

ロック塀について、平成３０年度第１次補正予算に計上された旨の報告があった。 
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２ 平成３１年度（平成３０年度実施）北海道・札幌市他公立学校教員採用候補者選

考検査登録状況等について 

佐川理事から、資料６－１から資料６－４に基づき、平成３１年度（平成３０年

度実施）北海道・札幌市他公立学校教員採用候補者選考検査登録状況及び教員就職

率の向上に向けた取組について、報告があった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

○ 北海道教育委員会では、北海道公立学校教員の採用について、正規採用の教員を

増やす方針としている。北海道教育大学の中に教員採用試験を受検していない学生

が相当数存在しており、今後、連携を密にして、より多くの学生に受検してもらえ

るように取り組んでいきたい。 

○ 教員採用試験登録率の向上は、学内の取組が実を結んだ成果であると考える。今

後、採用枠の状況を分析しながら、教員就職率の向上に向けた取組を更に推進して

ほしい。 

○ 更なる教員就職率の向上を図るため、北海道公立学校教員採用候補者特別選考試

験の制度の内容について、学生に周知し理解を図ってほしい。 

○ 高校の進路指導で重視する点として、大学の就職率がある。教員採用試験登録率

の向上は、高校に北海道教育大学への進学をアピールできる要素となり得るので、

北海道高等学校長協会に、今回のデータや学内の取組を説明する機会を持ってはど

うかと考える。 

 

３ 財務レポート２０１８について 

  財務部長から、平成２９事業年度財務諸表について、文部科学省より８月３１日

付けで承認され、また１０月３０日付けで決算剰余金が繰越承認された旨の報告が

あり、この承認を受け例年作成・公開している「財務レポート２０１８」について、

資料７に基づき報告があった。 

以  上 


